



18. November 2011 23:00 Uhr

ANGEBOT

Stärkung für türkische Frauen

Neue Gruppe im Freundschaftsverein



Bobingen Der Deutsch-Türkische Freundschaftsverein Bobingen hat eine Frauengruppe gegründet. Mitglieder sind ausschließlich Türcinnen. Der Bedarf, sich auszutauschen, sei bei türkischen Frauen besonders hoch. Viele seien an das Haus gebunden und wären dadurch weitgehend isoliert, sagt die neue Leiterin Suna Aslan.

Der Vorstandsvorsitzende Arif Diri zum Ziel: Man wolle die Solidarität und das Zusammenleben unter allen Frauen fördern ohne nationale oder religiöse Unterschiede zu machen.

Kommunikation gegen Vorurteile

Deshalb wünsche er sich auch den Beitritt deutscher Frauen zu der Frauengruppe. „Unser Leitspruch lautet Kommunikation gegen Vorurteile“, erklärt Diri. Der Verein verfolge als Hauptziel den Dialog: Es sei notwendig miteinander zu reden anstatt sich gegenseitig zu verurteilen. Weitere Anliegen: Bildung beginne in der Familie, so Diri. Deshalb wolle man vor allem das Selbstbewusstsein der Mütter stärken und somit die Familienstruktur stützen. Zugleich wolle der Verein durch ein Angebot von Kursen und sozialen Aktivitäten die Fähigkeiten und sozialen Bindungen der Frauen fördern. (SZ)

[Trendige Herbst Pullover](#)

Marken Pullover & Strickjacken versandkostenfrei und auf Rechnung

www.omengo.de/damen

Google-Anzeigen